

2020年4月14日
大阪有機化学工業株式会社

当社における新型コロナウイルス感染者の発生について

2020年4月13日、大阪有機化学工業株式会社の本社（大阪府中央区）に勤務する役員1名に新型コロナウイルス感染症の陽性反応が出たことが確認されました。

地域住民の皆様、関係者の皆様に多大なご心配をおかけすることを心よりお詫び申し上げます。

感染者は3月30日夜より発熱、4月2日医療機関に受診後、自宅療養しておりましたが、その後発熱が続いたため、4月9日再度、受診後PCR検査を実施し、4月13日に陽性であることが判明しました。なお症状は軽症であり、現在医療機関にて入院中です。

当社では感染者の発生を受け、管轄保健所と連携した結果、感染者は、3月28日以降出社しておらず、濃厚接触者の指定は有りませんでした。また、感染者と接触をもった社員に現在体調不調者は存在しておりません。すでに本社内の消毒作業等は実施し、管轄保健所の確認を行い適切な対応を行っております。

当社は1月より対策本部を設置し、衛生管理の徹底、時差出勤や在宅勤務体制をとっておりますが、今後も社員並びに関係者の安全を最優先に考え、感染拡大防止に取り組み、事業継続を図ってまいります。また、製品の生産には影響はありません。

なお、状況が変わる場合には、速やかに情報を開示してまいります。

本件に関する問合せ先
大阪有機化学工業株式会社
IR 広報担当
TEL：06-6264-5071